

Virtuelle Messe für internationale Studierende

Für die Gewinnung von Fach- und Führungskräften sind angesichts des zunehmenden Wettbewerbs „um die besten Köpfe“ neue Formate sinnvoll, die technisch auf der Höhe der Zeit sind und die zukünftigen Fachkräfte dort ansprechen, wo Sie heute fast ständig erreichbar sind – online auf der digitalen Ebene. Mit der Virtuellen Karrieremesse, die das Welcome Center Rhein-Neckar in Kooperation mit den Wirtschaftsförderungen der Städte Heidelberg und Mannheim sowie dem Rhein-Neckar-Kreis organisiert, wird am 8. Dezember von 14:00 - 18:00 Uhr ein virtuelles Karriereerlebnis angeboten, das ideal für ein erfolgreiches Recruiting ist.

Die Messe richtet sich sowohl an starke Global Player, als auch bewusst an kleine und mittlere Unternehmen. Sie erhalten Zugang zu Studierenden aller Fachrichtungen von Universitäten und Hochschulen im In- und Ausland. Auch die Studierenden können bequem online von der Hochschule, von zu Hause oder unterwegs die Betriebe kennenlernen. Auf einem 3D-animierten Messestand können Unternehmen online mit potentiellen Bewerberinnen und Bewerbern interagieren, sich präsentieren und Bewerbungen empfangen. Zudem können Unternehmen ihren Stand vielfältig mit einem Imagevideo, Stellenanzeigen

und erweiterten Unternehmensinformationen gestalten. Unternehmen mit weniger als 500 Mitarbeitern erhalten einen vergünstigten Preis. Als einmaligen Bonus erhalten die ersten fünf kleineren und mittleren Unternehmen, die sich im Rhein-Neckar-Kreis anmelden, von der Wirtschaftsförderung einen zusätzlich Nachlass von 500 Euro. Der Anmeldeschluss ist der 31.10.2015.

Weitere Informationen zur Messe erhalten Sie bei: Danyel Atalay, Amt für Nahverkehr und Wirtschaftsförderung / Welcome Center Rhein-Neckar, Tel. 06221-522-2166, welcome@rhein-neckar-kreis.de